Arturo Rojas arturo rojas@eleconomista.mx

uisa María Alcalde, secretaria de Gobernación, descartó que el gobierno mexicano cambie la estrategia de seguridad en el país pues los datos demuestran que se ha logrado reducir la delincuencia; los homicidios, los robos y otros delitos.

"Yo haría una pregunta honesta: ¿Quién cambiaría la estrategia de seguridad? Cuando los resultados, no de datos nuestros, sino de datos del Inegi, arrojan que hemos logrado reducir la delincuencia, los homicidios, los robos, los secuestros, la incidencia delictiva en general en 24%", dijo la titular de la Secretaría de Gobernación, durante su comparecencia, en la Cámara de Diputados por el Quinto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Alcalde Luján detalló que las autoridades no pueden pasar por desapercibido que la tendencia en la violencia venía incrementándose de forma exponencial y que el simple hecho de estabilizarla fue difícil.

La diputada del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Edna
Gisel Díaz Acevedo, dijo que al escuchar la realidad de la que hablaba la secretaria de Gobernación, le
quedaba claro que no se trataba de
México, y acusó que las autoridades
están aceptando y normalizando
la violencia: los crímenes, las masacres, las mentiras, las cuotas con
la delincuencia organizada, entre
otros problemas.

"Los grupos delincuenciales tienen un poder que no le quieren entregar al gobierno y el gobierno no hace valer el Estado de Derecho que

Migrantes, tema a tratar con países: Segob

Oposición señala a Alcalde normalización de violencia



Ayer en la Cámara de Diputados la secretaria de Gobernación destacó lo que consideró resultados en seguridad con AMLO. FOTO: ESPECIAL

le corresponde", sostuvo la diputada perredista.

Además, señaló que las respuestas dadas por Luis María Alcalde no daban, a las y los mexicanos, la certeza de que el gobierno les haya cumplido, pues no han tenido ni tendrán la seguridad en sus manos.

Enfoque de la migración

La secretaria aseguró, por otra parte, que México está abordando un enfoque integral hacia el tema migratorio y se ha encargado de promover oportunidades laborales, además de que aboga por la inversión en los países de origen con el fin de abordar las causas que impulsan la movilidad humana.

Adelantó que se espera una re-

unión con países de Centro y Sudamérica para discutir una estrategia para disminuir la migración, al tiempo que hizo votos para que el Congreso acompañe al gobierno federal y se pueda convencer a Estados Unidos de que, si no se apoyan con recursos los programas que dan alternativas a las personas, no habrá estrategia migratoria que pueda modificar este alto flujo.

Por último la titular de Gobernación aseguró que el gobierno federal garantizará que el proceso electoral de 2024, el más grande de la historia en México por el número tan alto de votantes, se desarrolle de manera libre, pacífica v ordenada.